

Le député Lénaïck ADAM précise son vote favorable au budget Outre Mer 2019

Hier soir à l'Assemblée nationale, ont été votés les crédits de la mission Outre Mer du projet de loi de finances 2019. Pour des raisons techniques, le député de Guyane Lénaïck ADAM n'a pu enregistrer son vote. Si le site de l'Assemblée nationale ne le mentionne pas parmi les votants, il est indiqué, à raison, qu'il est en accord avec ce budget.

En effet, le député affirme que « Si les voix dissidentes à ce budget estiment qu'il s'agit d'un redéploiement de lignes budgétaires, il est indéniable que les crédits Outre Mer augmentent cette année de manière effective, soit environ 400 millions d'euros ». Il est donc favorable à ce budget.

Hier, un entretien s'est d'ailleurs tenu entre le député et Annick GIRARDIN, Ministre des Outre Mer à l'issue duquel des accords ont été trouvés. Dans ce cadre, une réunion primordiale dans l'intérêt du développement économique de la Guyane aura lieu le 5 novembre prochain.

